



T A K A M A T S U
たかまつ

学校だより
令和6年12月4日
寒河江市立高松小学校
校長 菊地 友則

なかよし集会で「きずな」を深めよう

11月14日（木）に「なかよし集会」が行われました。これは、10・11月の生活目標の「仲間と協力してきずなを深めよう」を達成するために、児童会計画委員会が考えた集会です。今回は特に、そうじの班（縦割り班）の仲を深めることをめあてとし、班で協力してジャンケン列車やボウリング、輪投げ、的当てといったゲームをして、みんなで遊びました。

点数や的によって「がんばったね」「すごい」「すばらしい」「天才」「やったね」といった「うれしい言葉」をみんなで言うルールに感心しました。体育館中にうれしい言葉が広がり、温かい雰囲気になりました。普段の生活でも「うれしい言葉」をたくさん使うことの大切さを教えられました。

児童会健康委員会企画のスポーツ大会もこれから予定しています。



なかよく集まって



的当て



輪投げ

今年度の交通安全標語優秀作品

高松小学校区交通事故防止対策協議会では、交通安全標語優秀作品の看板を高松小学校区7か所（米沢公民館前、高松駅前、鹿島交差点前、高松小学校前、大沼モータース前、谷沢公民館前、清助新田集落センター前）に設置しています。

こうつうルール みんなでまもれば あかるいみらい	1年・畑 心翔
気をぬくな 青になっても よくかくにん	5年・工藤 日和
とびださない しっかり止まって	4年・大沼 愛彩
目と耳で あんぜんかくにん さあわたろう	2年・國井 彩月
いそがない あせる気持ちが 事故まねく	5年・木村 美結
いってきます ただいままでが 交通安全	4年・相原 爽良
あぶないよ スマホみるなら まずとまれ	3年・渋谷 美結

式典で大黒舞を披露

11月9日（土）、交通安全協会寒河江市連合会結成50周年記念式典で、5年生が大黒舞を披露しました。大勢のお客様が見つめる晴れの舞台は、緊張しましたが貴重な経験となりました。地域に何か貢献するうれしさも学びました。

招待して下さった大泉会長様、ご指導いただいた保存会の皆様、当日お手伝いをいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

小学生と高校生のものづくり教室

10月29日（火）、6年生が寒河江工業高校によるものづくり教室を体験しました。道具の使い方や作り方を丁寧に教えてもらい、特製メタル・キーホルダーが完成しました。

大きくてやさしいお兄さん・お姉さんとの交流から、自分の将来を想像しているようでした。



表彰の記録

◆第66回山形県こども絵画展

奨励賞 3年 藤田 唯愛

入選 4年 川越 陽咲 3年 村岡 泰地 2年 大沼 彩音
2年 小野 希依 2年 佐藤 りん

◆第40回山形県児童生徒版画作品展

佳作 6年 菊池 眞帆

入選 6年 國井 祐吾

たくさんの表彰がありました。
おめでとうございます。

◆令和6年度理科研究発表

優秀 6年 國井 祐吾 4年 小野 桜樹

優良 6年 山田 結菜 5年 工藤 日和 5年 佐藤 琉都

◆令和6年度慈恩寺絵画コンクール

子供の部 銀賞 5年 飯野 初琉

◆第42回『神輿の祭典』子供神輿『百希會』及びイラスト展

佳作 1年 高橋 七煌

◆令和6年度全日本通信珠算競技大会山形県大会

小学校の部 金賞 6年 佐藤 琴音

◆寒河江オールスターズ

楽天イーグルス杯ミズノキッズベースボール山形大会 準優勝

◆高松アタッカーズJVC女子

山形県少年少女スポーツ交流大会バレーボール競技 第1位

第18回バレーボールスポーツ少年団親善交流大会 第1位

第39回山形県小学生バレーボール新人交流大会山形地区大会 第2位

第22回全国スポーツ少年団バレーボール交流大会山形県予選会 第3位

◆高松アタッカーズJVC男子

第39回山形県小学生バレーボール新人交流大会山形地区大会 第3位

◆第57回YBC読書感想文「本の森たんけん」

奨励賞 寒河江市立高松小学校（学校賞）